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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 
 
CONCLUYE REGISTRO DE CONSTANCIA DE DIPUTADOS Por Redacción El Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) concluyó este día con el registro de las constancias de los 15 diputados electos por el principio de mayoría relativa, correspondientes al mismo número de distritos electorales locales que conforman la entidad. Los legisladores electos presentaron en diversas fechas ante el Consejo General del IEQ, el documento que los acredita como integrantes de la LVII Legislatura del estado, en cumplimiento a lo dispuesto por el artículo 152 último párrafo de la Ley Electoral.  En un acto celebrado hoy en el órgano electoral, acudieron a realizar su registro los diputados electos del PAN Alejandro Delgado Oscoy, por el Distrito IV, y Apolinar Casillas Gutiérrez, por el Distrito VI, ambos pertenecientes al municipio de Querétaro.  Al registro asistieron el presidente del Consejo General, José Vidal Uribe Concha; el secretario ejecutivo, Magdiel Hernández Tinajero; los consejeros electorales Yolanda Elías Calles Cantú y Alfredo Flores Ríos; así como el director general, Carlos Rubén Eguiarte Mereles. El presidente del IEQ destacó la importancia de la comunicación institucional entre los integrantes de la LVII Legislatura del estado y el organismo electoral en temas de relevancia como la entrada en vigor de la Ley de Participación Ciudadana del Estado de Querétaro.  Por su parte, el secretario ejecutivo destacó que el proceso electoral local aún no ha concluido, y muestra de ello es que se continúa dando cumplimiento al mandato legal.  Los diputados electos reconocieron la labor incansable del IEQ en el proceso electoral y mostraron su disposición para llevar a cabo desde la Legislatura, los acercamientos necesarios para sacar avante los temas en materia electoral. (http://www.eluniversalqueretaro.mx/secciones/Politica) 
 
POR MAYORÍA RELATIVA 
CONCLUYE IEQ REGISTRO DE DIPUTADOS ELECTOS EN QUERÉTARO Por: Redacción  Querétaro, 22 Agosto 12.- El Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) concluyó este día con el registro de las constancias de los 15 diputados electos por el principio de mayoría relativa, correspondientes al mismo número de distritos electorales locales que conforman la entidad. Los legisladores electos presentaron en diversas fechas ante el consejo general del IEQ, el documento que los acredita como integrantes de la LVII Legislatura del Estado, en cumplimiento a lo dispuesto por el artículo 152 último párrafo de la Ley Electoral. En un acto celebrado en el órgano electoral, este día acudieron a realizar su registro los diputados electos del PAN Alejandro Delgado Oscoy, por el Distrito IV, y Apolinar Casillas Gutiérrez, por el Distrito VI, ambos pertenecientes al municipio de Querétaro. El presidente del consejo general, José Vidal Uribe Concha, destacó la importancia de la comunicación institucional entre los integrantes de la LVII Legislatura del Estado y el organismo electoral, en temas de relevancia como la entrada en vigor de la Ley de Participación Ciudadana del Estado de Querétaro. Por su parte, el secretario ejecutivo, Magdiel Hernández Tinajero, señaló que el proceso electoral local aún no ha concluido y muestra de ello es que se continúa dando cumplimiento al mandato legal. Los diputados electos reconocieron la labor incansable del IEQ en el proceso electoral y mostraron su disposición para llevar a cabo desde la Legislatura, los acercamientos necesarios para sacar avante los temas en materia electoral. Al registro también asistieron los consejeros electorales Yolanda Elías Calles Cantú y Alfredo Flores Ríos; así como el director general, Carlos Rubén Eguiarte Mereles. http://rotativo.com.mx/queretaro/concluye-ieq-registro-de-diputados-electos-en-queretaro/107176/html/ 
 

PROCESO ELECTORAL 
 
REALIZAN EN LA UAQ UN BALANCE ELECTORAL Por Gustavo López  La Facultad de Filosofía de la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ), organizó una mesa redonda titulada  “Balance Electoral 2012”, en la cual participaron investigadores de diversas facultades, así como integrantes del movimiento estudiantil “Yo soy 132 Querétaro”. (C. p.9)   
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ALFREDO BOTELLO SERÁ EL 5° DIPUTADO FEDERAL DEL PAN Por Sergio Hernández Alfredo Botello Montes será el quinto diputado federal del PAN tras resolver las impugnaciones de la elección federal. Con ello la fracción queretana panista en San Lázaro tendrá a dos cabezas de grupo: Ricardo Anaya Cortés que encabeza a los denominados “neos” y que en este momento tiene mayoría al seno del Comité Directivo Estatal y Alfredo Botello Montes, dirigente de los denominados “duros”, ambos viendo desde sus puestos hacia el 2015. (N p.1)  
“DE PANZAZO” ENTRA BOTELLO COMO PLURI El IFE ratificó la elección en la que Alfredo irá al Congreso Federal en lugar de Tonatiuh Salinas. (C. p.1) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
PRI 
 
SERÍA UN HONOR TRABAJAR AL LADO DE ROBERTO LOYOLA: O. PROAL Por Noticias “No representa para mí ningún complejo el puesto”, dijo el regidor Mauricio Ortiz Proal, quien aseguró que a pesar de haber tenido la oportunidad de colaborar en la campaña de Roberto Loyola Vera –presidente municipal electo- no ha recibido ninguna “invitación formal” para formar parte de su gabinete. (N p.4)  

PODER LEGISLATIVO 
 
QUIERE PANISTA CONTROLAR CONTENIDOS TELEVISIVOS Por Yoheme Pomares La Comisión de la Familia del Congreso Local aprobó un exhorto a la Secretaría de Gobernación, para que se regulen los contenidos de los programas y comerciales de televisión en ciertos horarios, con el objetivo de evitar que los niños vean escenas de sexo, violencia o drogas. Salvador Martínez Ortiz, presidente de este grupo de trabajo, consideró que esta ley no puede ser catalogada como ultraconservadora, sin embargo su propósito es el respeto de la moral y la dignidad humana. “Es para que se pueda vigilar más que los programas de televisión que se transmiten, estén acorde a lo que hoy señala la Ley de Radio y Televisión, uno de sus propósitos es afirmar el respeto a la moral y la dignidad humana, así como evitar influencias nocivas o perturbadoras al desarrollo armónico de la niñez o de la juventud”. El panista enfatizó que cada vez es más común que los programas que ven chicos y grandes, tengan imágenes que tienen relación con la delincuencia, violencia, muerte, corrupción, drogas, alcohol, sexo entre otras. (C. p.9) 

 
PODER JUDICIAL 

 
SE VA GONZALO AGUIRRE DE LA PRIMER SALA PENAL  Por Ulises Villar Durante la Sesión de Pleno del Tribunal Superior de Justicia del Estado de Querétaro, se concedió de manera unánime otorgar la prejubilación de Gonzalo Aguirre Fuentes, magistrado de la Primera Sala Penal, quien a partir del primero de septiembre dejará su cargo a un magistrado numerario, para esperar después la autorización de su jubilación por parte de la Legislatura local. “Hasta el día último de este mes llevaré a cabo este cargo, porque el Pleno me otorgó que a partir del día primero tenga mi prejubilación, ya que la jubilación la debe de otorgar la Legislatura del estado, pero en tanto se alistan estos trámites yo dejo el cargo esta fecha”, confirmó el magistrado Gonzalo Aguirre, quien por más de 42 años sirvió al Poder Judicial de la entidad. De acuerdo a la normatividad del Poder Judicial será nombrado un magistrado supernumerario para suplir la vacante que se queda,  hasta que la Legislatura analice a los posibles candidatos al cargo y designe a un nuevo titular de la Primera Sala Penal. La prejubilación se generó de manera unánime en la Sesión de Pleno, donde todos los magistrados apoyaron la separación de Aguirre Fuentes, quien desde el primero de septiembre se dedicará al cuidado de su familia.  “Ya son muchos años de trabajo, mi familia ya me requiere, es difícil tomar una decisión así, pero lo consulté con mi familia y estuvieron de acuerdo, por ello ya presenté mi solicitud de prejubilación, 
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esta ya es una decisión mía y estará vigente hasta que la Legislatura designe a un nuevo magistrado propietario”. Dentro del Poder Judicial el magistrado alcanzó 42 años de trabajo ininterrumpido, donde ocupó en primera instancia el cargo de Juez menor; después fue promovido a Juez de Primera Instancia; ocupó la Secretaría del Tribunal en el año de 1973; se volvió Magistrado Supernumerario, y a partir de 1989 aproximadamente como se convirtió en Magistrado propietario. El trámite apenas se va a dar con los integrantes de la Legislatura, por lo que estos a partir del primero de septiembre se darán a la tarea de revisar a los candidatos para una nueva designación, sin embargo no se sabe si esta se dará antes de que concluyan los trabajos de la LVI legislatura. (PA, 3A)  
ANTONIO ORTEGA, NUEVO MAGISTRADO  Por Fernando Venegas  Comprometido con la sociedad queretana y la aplicación de la ley, llega el Magistrado Supernumerario José Antonio Ortega Cerbón al Tribunal Superior de Justicia, para cubrir el lugar que ha dejado Gonzalo Aguirre Fuentes, Magistrado de la Primera Sala Penal, cuya prejubilación fue otorgada de manera unánime. Entrevistado en exclusiva por PLAZA DE ARMAS, Ortega Cerbón aseguró que sus ganas de trabajar, el compromiso con la justicia y la confianza de los magistrados, fueron clave para su nombramiento, mismo que deberá de ser ratificado por el Congreso local. “Es una gran responsabilidad que se tiene con la sociedad de Querétaro, con la justicia y todo lo que implica el aplicar la ley”. Al ser cuestionado sobre la polémica que generan algunos expedientes y aquellos factores externos que buscan influir en las decisiones que toman los jueces, manifestó que “al igual que lo hicimos en el juzgado, en la magistratura actuaremos con firmeza. Todos los casos tienen su grado de complejidad. Algunos más que otros. Lo importante es que en Querétaro se respete y se viva bajo un estado de derecho”. Ortega Cerbón fue nombrado por el Pleno del Tribunal Superior de Justicia como Magistrado Supernumerario para cubrir temporalmente la vacante que deja Aguirre Fuentes. 
(PA, 1A) 

PODER EJECUTIVO 
 
CONCLUYE EL CONCURSO ESTATAL DE DEBATE POLÍTICO Por Redacción Se llevó a cabo la premiación a los ganadores de la final del Concurso Estatal de Debate Político 2012, realizado en el Teatro de la República. Donde, en representación del gobernador José Calzada Rovirosa, la Secretaria de la Juventud, Andrea Spinolo Prieto, reconoció que “la situación de los jóvenes es seria compleja y preocupante”. (DQ p.1) 
 
PAGAN FUNCIONARIOS UN MILLÓN POR NO DECLARAR  Por Redacción La Secretaria de la Contraloría, Clarissa Torres Méndez, informó que por multas a 268 funcionarios públicos que no realizaron su declaración patrimonial el Poder Ejecutivo Estatal recaudó un millón de pesos mientras que se logró la devolución de 400 mil pesos por parte de empleados que querían hacer mal uso de los fondos. (AM p.1)  
OBSERVAN DESVÍO DE GASOLINA  La Entidad Superior de Fiscalización detectó que funcionarios contables de la administración municipal de Tequisquiapan alteraron documentos de bitácoras de obra para subsanar algunas observaciones que les habían realizado. Una de esas observaciones es el desvío de una donación, de 160 mil litros de gasolina (con valor de un millón 234 mil pesos al valor de 2010), que Petróleos Mexicanos realizó al municipio. (AM p.)  
PLANEA PEPE ELEVAR PRODUCCIÓN  José Luis Rodríguez El Gobierno del Estado de Querétaro solicitó a la Secretaría de Economía del Gobierno federal una inversión de 40 millones de pesos a fondo perdido para impulsar al menos 5 granjas de producción de huevo, en una estrategia que busca potenciar la capacidad productiva de las entidades federativas, ante la alza en el precio de este producto. Así lo informó el gobernador José Calzada Rovirosa, quien comentó que ayer por la mañana sostuvo una comunicación telefónica con el secretario del ramo, Bruno Ferrari, con quien platicó las estrategias del gobierno de la República para enfrentar la crisis originada por la gripe aviar en Jalisco, el Estado que tiene la mayor producción con el 55 por ciento del huevo que se consume en el país. El mandatario confió que en el corto plazo el precio del huevo regrese a su estado 
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original, pero pidió a la Procuraduría Federal del Consumidor, PROFECO, que castigue de manera ejemplar a los que acaparen o especulen con este producto de la canasta básica. Calzada dijo que de lograrse esta inversión se apoyará a los pequeños productores siempre y cuando cumplan con las condiciones de clima que se requiere para la producción del huevo, sobre todo en los municipios de Querétaro, Colón y Ezequiel Montes. "Tenemos dos grandes productores, uno es la zona milita donde se tienen 200 mil gallinas, con una producción de 200 mil huevos diarios que se van a sumar a las 20 mil toneladas que Querétaro produce al año y algunos otros pequeños productores en los municipios que tengan la temperatura adecuada para producir huevo" dijo en entrevista. El mandatario detalló que cada nave de 40 mil gallinas cuesta 8 millones de pesos, por lo que se pretende crear al menos cinco de estas para coadyuvar a que la producción no se quede en pocos estados como son Jalisco, Veracruz y Puebla. "En Jalisco se produce el 55 por ciento del huevo y con la gripe aviar hemos perdido gran parte de nuestra capacidad productiva, con la especulación y acaparamiento del precio se ha incrementado de manera notable" sostuvo. El gobernador comentó que dentro de las medidas del gobierno federal se incrementaron los flujos de importación, eliminando el arancel del 45 por ciento para permitir la libre entrada de huevo proveniente de cualquier país siempre y cuando se cumpla con las medidas y restricciones sanitarias. "Ya se importaron 400 toneladas de huevo" acotó. (DQ, 1A)  
INAUGURA CALZADA COMPLEJO Q7, 001 Por Primavera Díaz El Gobernador del Estado, José Calzada Rovirosa, acompañado de su esposa Sandra Albarrán de Calzada, y el presidente del Consejo de Administración de BIN Desarrollos, Benjamín Clariond Reyes Retana; inauguraron la primera etapa del desarrollo inmobiliario Q, 7001, ubicado en la zona Centro Sur de la ciudad, y en el cual se invirtieron 800 millones de pesos. En su discurso, el Mandatario estatal reconoció la importancia de la inversión nacional y extranjera en el estado; manifestó que tan sólo en este año, a través del sector de la construcción se han generado más de 80 mil empleos, mismos que reflejan el crecimiento de Querétaro. Dicho desarrollo estará conformado por dos torres de oficinas, con 13 niveles cada una; una plaza comercial, tres edificios de departamentos y un hotel. Ante esto, el Gobernador del estado manifestó que este tipo de inversión ayuda a enviar un mensaje a los empresarios en busca de estados seguros y progresistas. “Contamos con el activo más importante que es nuestra gente, el Gobernador tiene que ser el gran promotor del estado, son los empresarios lo que generan el empleo y es el Gobernador quien genera las posibilidades”, indicó. También compartió que a mil días de haber dado inicio su administración, Querétaro ocupa el primer lugar a nivel nacional en generación de empleo; por haber concebido 83 mil empleos en un año, lo que quiere decir 83 empleos diarios. Ante los empresarios y los más de 200 invitados, el Mandatario estatal señaló que el mensaje directo a la iniciativa privada es que se decida por Querétaro para invertir. Aunado a esto, el Gobernador reconoció que uno de los sectores que están invirtiendo más en Querétaro es el aeronáutico, al mismo tiempo de señalar que hoy día ésta es una de “las grandes banderas del crecimiento económico de la prosperidad” al producir el 36 por ciento del valor del sector a nivel nacional de exportación. “Con 52 empresas del sector aeronáutico y particularmente inversiones de Canadá, Alemania, España y finalmente por parte de los Estados Unidos”, concluyó. Por su parte, el presidente del Consejo de Administración de BIN Desarrollos, Benjamín Clariond Reyes Retana, reconoció a Querétaro como el estado mejor posicionado a nivel nacional, asegurando que esto se debe al trabajo desarrollado por el Gobernador. “Esto lo veo porque un buen Gobernador, es aquel que promueve, que crea más empleos, que busca el beneficio de su gente, porque al final de cuentas eso baja la inseguridad; ayuda el crecimiento de la gente y hace que haya un bienestar en un futuro”, indicó. Ante esto, aseguró que esta no será la única vez que se verá a Querétaro como un foco de inversión, al asegurar que el estado siempre estará en “frente sus ojos”. 
(PA, 1A) 
 
ACUEDUCTO ESTÁ SEGURO: CHUFANI Por Laura Banda El secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, Sergio Chufani Abarca, garantizo la seguridad del acueducto, ante los trabajos de ampliación a tres carriles que se vienen ejecutando en Bernardo Quintana y Los Arcos. Durante su comparecencia como parte de la glosa del Tercer Informe de Gobierno, ante la legislatura local y luego de referirse a las obras que se vienen ejecutando en dicha vialidad, dijo que hay un trabajo conjunto con el INAH a fin de proteger el monumento. Más tarde en su intervención ante los diputados, informó que durante el último año se han invertido en Querétaro más de 844 millones de pesos en obra pública a través de 201 acciones. De esta inversión; detalló; 589 



  
VIERNES 24 DE AGOSTO DE 2012 

 

5 
 

millones se destinaron para obras en la región centro, 166 millones para la Sierra Gorda, 171 millones para la región sur y 99 millones de pesos más para el semidesierto. Precisó también que de 847 millones de pesos de inversión, durante el periodo julio de 2011 a junio de 2012, el 75 por ciento de los recursos han sido de origen federal, 20 por ciento estatal y el resto de manera tripartita. El titular de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas comentó, con dicho monto se logró la generación de más de 200 contratos y del recurso aplicado más del 95 por ciento beneficio a los constructores locales, con 804.1 millones de pesos, mientras que 40.1 millones fueron para foráneos. Asimismo y luego de citar que en la entidad se tienen en estos momentos detectados 847 asentamientos irregulares, localizados estos sobre todo en los municipios de Querétaro y San Juan del Río, Chufani Abarca explicó las acciones efectuadas en materia de ordenamiento territorial, e infraestructura para el desarrollo con 705.1 millones de pesos, desarrollo social y humano con la aplicación de 23.2 millones de pesos y un tercer eje que tiene que ver con fortalecimiento de la economía con 115.8 millones de pesos. Resaltó que entre las obras estratégicas de la secretaría se encuentran: el subsistema vial La Cañada, la ampliación de la carretera a la Sierra Gorda y el subsistema vial Acueducto-Río Querétaro. Asimismo se refirió a la conclusión de los trabajos del teatro metropolitano con 113 millones de pesos.  Mencionó que más de mil 071 hectáreas de las mil 168.5 que componen el territorio estatal se encuentran cubiertos con planes y programas de desarrollo urbano. Por último, señaló que la industria de la construcción creció 13.9 por ciento en el último año y da empleo a 32 mil personas y se proyecta que para el cierre del año estarán alcanzadas las 35 mil fuentes de trabajo. En cuanto a la Comisión Estatal de Caminos, Juan Gerardo Vázquez Herrera destacó el trabajo que se viene haciendo en la red carretera, que ha logrado revertir las malas condiciones en que se encontraban hace tres años. Citó en este sentido que hoy el 70 por ciento de las carreteras estatales se han atendido y particularmente las de mayor flujo vehicular entre ellas 5 de Febrero. Finalmente, adelantó que en 2013 se tendrá casi el 100 por ciento de carreteras rehabilitadas en su rodamiento. (DQ, 1A) 

AYUNTAMIENTOS 
 
RECORTE DE 500 PLAZAS EN CORREGIDORA Por Alejandro Caballero  El presidente municipal electo de Corregidora, Toño Zapata adelantó que en su administración se tendrán que apretar el cinturón y se harán los ajustes que sean necesarios para sacar adelante las finanzas municipales y las necesidades de la gente. El Alcalde dijo sentirse sorprendido y preocupado por conocer que en el municipio actualmente hay cerca de mil 500 trabajadores colaborando lo cual, dijo, es excesivo y señaló que el tenía un estimado de mil 300 trabajadores y que el Alcalde actual, Carmelo Mendieta, le había señalado que eran mil 200 aproximadamente. “Me reportan de manera extraoficial personas del municipio, que son mil 488 trabajadores aparte de la gente del DIF, del IMPLASCO, del Instituto de la Juventud y del Instituto de la Mujer; el Alcalde Mendieta me decía el lunes que eran alrededor de mil 200 elementos, yo sabía de mil 330, así se lo expresé, pero bueno, con estos números estoy todavía más alarmado porque da la impresión de haber un exceso impresionante y tengo que decirlo así de personal”. Este dato le fue proporcionado al edil electo por las propias autoridades municipales actuales. De acuerdo con las estimaciones del panista, la administración municipal en Corregidora puede funcionar perfectamente con cerca de mil empleados y no más, ya que con este número se puede solventar todos los pendientes que se tienen en esta demarcación. “Yo creo que sí estos números se confirman estaríamos hablando de que cuando menos hay un exceso de 450 empleados, (…) yo creo que estamos hablando de mil personas aproximadamente que sería el ideal, tendremos, yo creo, que aligerar esta carga, tenemos que resolver la problemática económica que pudiéramos heredar se tendrá que resolver”. Toño Zapata dijo que ya se encuentra analizando junto con su equipo de trabajo, cuáles serán las medidas que se tendrán que tomar para poder equilibrar esta situación, por lo pronto ya ha solicitado al actual Alcalde, Carmelo Mendieta, que deje liquidados y despedidos a los servidores públicos de primero y de segundo nivel que el mismo contrato. Lo anterior para poder aligerar un poco esta sobrecarga de trabajadores que se tiene actualmente en Corregidora. El Alcalde electo dijo que en su administración, sólo estarán personas que en verdad tengan que estar allí y que muestren un compromiso real de servicio y de trabajo con el municipio. (PA, 1A) 
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PEDIRÁN AL CONGRESO INTERVENGA EN EL CASO DEL REGIDOR R. SERRATO Por Luz María Rodríguez Pedirán en próxima sesión de cabildo regidores del PRI la intervención de la Legislatura para resolver el caso Rodríguez Serrato. Pedirán se analicen los justificantes presentados por el regidor y dictaminar si son lo suficientemente objetivos y contundentes para suponer su ausencia  ya que es la Legislatura la que tiene la facultad de proceder. (N p.4)  
PERSISTEN 847 ZONAS IRREGULARES, INFORMAN Por Linda Sepúlveda  En el estado existen 847 asentamientos irregulares principalmente en los municipios de Querétaro y San Juan del Río. Durante la glosa del tercer informe de gobierno, el Secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, Sergio Chufani Abarca informó que de 2008 a 2010 hubo un incremento de un 28% en el establecimiento de asentamientos irregulares, sin embargo a partir de 2011 se produjo una reducción al comenzar a regularizar algunos de estas colonias que no poseen certidumbre jurídica. Asimismo durante su comparecencia del secretario de la SDUOP ante los diputados de la 56 Legislatura, indicó que con 844 millones 241 mil 633 pesos de inversión que ha realizado el gobierno estatal en obra pública se alcanzó un logro histórico; dentro de esta inversión, destacó que el 95% –que equivale a 804.1 millones de pesos- fueron para constructores queretanos. De igual forma refirió que la colaboración técnica en el nuevo Código Urbano fue parte fundamental para un Querétaro Sustentable por lo que resaltó acciones como el establecimiento de un Sistema de Planeación Estatal para el crecimiento, mejoramiento y conservación del territorio, la creación de la Procuraduría Estatal de Protección al Medio Ambiente y Desarrollo Urbano. Chufani Abarca refirió que se realizó una inversión superior a los 376 millones 792 mil pesos en labores de conservación, además de la rehabilitación y modernización de caminos, entre los que destaca el de Zoyapilca-Rancho Nuevo en Jalpan de Serra en el que se aplicaron más de 130 millones de pesos, a través de la Comisión Estatal de Caminos (CEC), entre otros. Además detalló que de acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística e Informática (INEGI) y la Agenda Económica de la Secretaría de Desarrollo Sustentable (SEDESU), en 2011 el sector de la construcción tuvo un crecimiento de 13.9% con respecto del año anterior. (EUQ, 1A) 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
COLUMNA EXPEDIENTE Q  Por Adán Olvera  Según cifras dadas a conocer ahora que se sabe la conformación de la cámara de la Legislatura LVII en San Lázaro, ésta será formada por un importante número de mujeres; quiere decir que las leyes en materia de equidad comienzan a funcionar y es que recordemos que fueron varios los partidos políticos que prácticamente fueron obligados a postular mujeres a encargos legislativos. Las cifras de legisladores quedó de la siguiente manera: 317 hombres y 183 mujeres, lo que representa 63 y 37 por ciento, hay un aumento en el número de legisladoras respecto a la actual; la Legislatura LXII aumentó 39 diputadas de mayoría relativa al pasar de 52 a 91. Será la coalición Compromiso por México, integrada por los partidos Revolucionario Institucional (PRI) y Verde Ecologista de México (PVEM) que quedará con el mayor número de diputadas, ahora son 45. Seguirán en número de mujeres el Movimiento Progresista, con 20; el PRI, con 18 y el Partido Acción Nacional (PAN) con 8 diputadas; mientras que Nueva Alianza, no tendrá ninguna representante de mayoría. Con respecto de las diputadas de representación proporcional, el PAN tendrá 28; el PRI, 23; el Partido de la Revolución Democrática (PRD) 21; el Partido del Trabajo, cinco; Movimiento Ciudadano, cuatro y Nueva Alianza, cinco. Es tan sospechosamente nutrida la presencia femenina en esta Legislatura que nos obliga a recordar la operación "Juanitas" mediante la cual, al principio de la Legislatura federal que ahora agoniza, decenas de legisladoras se fueron en oleada de licencias para dejar en la diputación a sus suplentes varones en pena burla a las leyes de equidad de género. Eso originó que se legislara al respecto y ahora la farsa no podrá repetirse. (DQ, 1A)  
COLUMNA CUARTO DE GUERRA Por Julio de la Cruz SABATICO. Con la novedad de que no todas son malas noticias en la oficina de Fernando Rodríguez Serrato, pues el regidor panista prófugo puso el ejemplo y sus asistentes lo imitan en eso de cobrar sueldo sin trabajar. ¡Qué bonito! Bueno, a diferencia del jefe, ellas por lo menos sí se presentan en el Centro Cívico y se la pasan tooodo el día en la cafetería. Pero por favor no se lo digan a la jefa de Recursos Humanos, que por cierto es esposa del ausente regidor, porque entonces SE-GU-RI-TO que les descuentan el día. Ajá. FORTUNA. Vaya consolación de lujo se encontró Miguel 
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Inzunza Luque en la Dirección del Aeropuerto Internacional de Querétaro. Cesado de la titularidad de Transporte en la Secretaría de Gobierno hace casi dos años, por falta de resultados, ahora es "el mero mero" en sustitución de Reynaldo Sánchez al frente de esa terminal, punto estratégico de la dinámica actividad económica estatal. Se cayó "para arriba". 
(DQ, 1A)  
COLUMNA PLAZA DE ARMAS Por Sergio Venegas Ramírez Inaugura Calzada la Plaza Q7,001. Bienvenido, Benjas: Sabino. Q7,001. Así se llama la Plaza Comercial inaugurada este jueves por el Gobernador José Calzada, con una inversión de más de 800 millones de pesos realizada por empresarios regiomontanos encabezados por Benjamín Clariond Reyes Retana, exalcalde Monterrey y exgobernador de Nuevo León. Acompañado de su esposa Sandra Albarrán de Calzada, el Mandatario estatal puso en servicio la primera etapa de este nuevo polo de desarrollo que tendrá importantes tiendas, restaurantes, hoteles y oficinas. Ahí “El Benjas”, como es conocido el carismático político y empresario norteño, reconoció a Querétaro como la mejor ciudad y la más bonita, “sin playa”, de México. Recordó que hace dos años, junto con José Calzada, colocó la primera piedra de Q7,001, en el 7001 del Boulevard Bernardo Quintana. Y aprovechó para hacer una mención especial al exgobernador Enrique Burgos que tuvo la visión de crear el Centro Sur. En ese marco y en presencia de numerosos representantes de la sociedad queretana, el gobernador José Calzada destacó el empuje económico de nuestro estado, con un crecimiento de entre 7 y 8 por ciento en los últimos años y la creación de 83 mil empleos en sus primeros mil días de gobierno. Así como también de cómo Querétaro se está convirtiendo en la capital aeronáutica de México y hará de nuestro país uno de los nueve constructores de aviones del mundo. Por eso, la nuestra no es solamente –como apuntó Benjamín Clariond- la ciudad más bonita, sino también la más futurista y segura de México. Por eso están apostando tantos inversionistas, como él, por Querétaro. Enhorabuena, Benjas. -LA CARAMBADA- Aritmética. El hecho de que el priísta Tonatiuh Salinas no haya llegado a la Cámara de Diputados y sí entre a San Lázaro el panista Alfredo Botello, es cuestión de números. Ambos, cada uno en su partido, hicieron un buen trabajo durante la campaña: El primero coordinó en Querétaro la estrategia de Enrique Peña Nieto –que ganó aquí- y el segundo fue artífice en el triunfo del senador Francisco Domínguez Servién. Lisa y llanamente, el tema fue que el PRI obtuvo más votos que el PAN y por eso le tocaron menos diputados locales. En tanto, la desastrosa campaña de Josefina Vázquez Mota y los pocos votos que obtuvo –se fue al tercer lugar- le dieron más pluris al PRI. Por eso, Tona, ganando perdió. En tanto, Alfredo se benefició de los pésimos resultados de Chepina y su cuchi cuchi. Así de cruel es la política. Así de real.  -OÍDO EN EL 1810- Mesota. Que el miércoles pasado comieron en El Argentilia dos exgobernadores: Antonio Calzada, del PRI e Ignacio Loyola, del PAN. El primero, padre del actual mandatario estatal. El segundo, hermano del próximo alcalde capitalino. Así es Querétaro. -
¡PREEEPAREN!- De casa. El nombramiento del Juez Octavo Penal, Antonio Ortega Cerbón, como Magistrado Supernumerario en sustitución de Gonzalo Aguirre Fuentes, que pasó a jubilación, fue muy bien recibido en todos los sectores del Tribunal Superior de Justicia. No es para menos, Ortega Cerbón tiene una dilatada trayectoria dentro del TSJ donde pasó de meritorio a Secretario y Juez, con escala en los puestos que usted se imagine. A pesar de su juventud, Antonio Ortega ha llevado casos tan sonados como el de Javier Bosque o recientemente el de “El Gavilán”. Es un hombre duro, serio y honrado. Se lo merece.  -¡AAAPUNTEN!- Pueblote. Que no se la va a acabar Carmelo Mendieta con Antonio Zapata, próximo presidente municipal de Corregidora, más allá de los agravios, que son muchos. El tema es el desaseado manejo de los recursos públicos. ¡Ahí viene Zapata! -¡FUEGO!- Mensaje. Debe leerse correctamente la declaración del Gobernador José Calzada Rovirosa: “Nada por encima de la seguridad”. Para que lo entienda claramente: Nada. (PA, 2A) 
 
COLUMNA FUENTE DE EL MARQUÉS Por Juan Antonio del Agua BOTELLAZO A ASPIRANTES. Las matemáticas se le atravesaron al coordinador estatal de la campaña presidencial del PRI, TONATIUH SALINAS  que se quedó a unas décimas de ser diputado federal plurinominal. En su lugar entró el exsecretario de Gobierno ALFREDO BOTELLO, algo que no tenían calculado PANCHO DOMÍNGUEZ,  RICARDO ANAYA ni MARCELA TORRES en la carrera al 2015. Agua futura, muy dura. (PA, 1A)    
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NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: "MEJOR CARNE QUE HUEVO" Por Felipe Olguín  El precio del kilo del huevo iguala al del pollo, la chuleta ahumada, los frijoles, las mojarras y en algunos negocios lo rebasa, al fluctuar entre los 35 y 42 pesos, dependiendo del incremento que cada vendedor le ha dado, porque no existe un control en su precio. La carestía del huevo que ha permeado no sólo en la entidad, sino en todo el país, ha llevado a muchos de los tenderos y productores a poner su precio "por las nubes", aunque con ello, este producto "casi" deja de ser un artículo de primera necesidad. En un recorrido por mercados y tiendas de autoservicio, así como abarroteras, se destaca que la mayoría de los negocios que ofertan el huevo no ponen el precio a la vista, sino que lo revelan a la hora de preguntar ¿a cuánto el huevo? "Pues sí sigo comprando (huevo), pero para lo indispensable, ya mejor comemos carne, es que esta carísimo el huevo; pues ahorita no compramos, en este semana dejé de comprar, el último día me lo dieron a 36 pesos, entonces prefiero comer carne" señaló la señora Alicia, quien acude al mercado Lomas de Casa Blanca. Haciendo un comparativo, en el mercado Escobedo, donde alcanza los 35 pesos en la mayoría de los puestos, el precio del kilo de huevo casi empareja al del pollo que vale 38 pesos o 36 el pollo entero en algunos negocios. También cuesta igual que el kilo de chuleta ahumada y el kilogramo de algunos tipos de frijol, como el flor de junio que varía entre 32 y 35 pesos, "dependiendo si es frijol más nuevo" dijo uno de los vendedores, porque hay otros frijoles "viejos" que se venden a 24 pesos el kilo. La señora Obdulia dice sin embargo que sigue comprando el huevo "sale igual que el frijol y para hacer frijoles tarda uno más en cocerlos, se gasta mucho gas y más cuando es frijol negro o frijol viejo... pero casi es para lo que alcanza: huevo y frijoles" Mientras que en el mercado de Lomas de Casa Blanca, el kilo de huevo supera los 40 pesos, sobre todo el denominado Huevo San Juan, que se vende en 42 el kilo y de otras "marcas" en 38 y 34 pesos, que sería el más barato. Por ejemplo, en el "súper" que se encuentra al interior del mercado de Lomas, el huevo se vende a 34 pesos el kilo; pero acepta Oscar, el propietario, que no se ha vendido mucho "vienen las señoras y se llevan diez pesos, que son como cuatro huevos". Refirió que ellos lo están comprando en 31 pesos el kilo "y no le podemos subir más, pues antes de esto, el huevo estaba mucho más barato". Ahí en Lomas, el kilo del huevo supera al de la chuleta ahumada, al kilo de mojarras; pero se iguala con el kilo de frijol "del peruano" que cuesta entre 42 y 45 pesos; así como al del pollo, que vale a 42 pesos el kilo. El precio del huevo en este mercado también supera al del "montoncito" de aguacate "criollo" que venden las señoras provenientes de algunas comunidades, no así el aguacate Has que se oferta al interior hasta en 10 pesos "la pieza". Una de las vendedoras, acepta que no ha comprado huevo para vender "en la de abastos me dan a mil pesos la caja y luego sale mucho quebrado y aquí las clientas se me enojan porque lo doy caro, por eso prefiero evitarme esos disgustos y por ahora no estoy vendiendo el huevo". Por el contrario, los carniceros aceptan que están vendiendo un poco más de carne, como en la carnicería La Güera, a cien pesos el kilo de carnitas por ejemplo "que ya están hechas", aunque también el bistec tiene demanda". Lo mismo pasa en la carnicería Dany, donde se ha notado un ligero incremento en la compra, pues los precios son accesibles y sale mejor comprar chuleta ahumada o los 40 pesos de bistec, que huevo. Juana López indicó sobre el precio del huevo que "está por la nubes, inalcanzable, preferimos un pedazo de carne, compré huevo hace tres días; pero nos estamos comiendo una torta de tesoro, el kilo está a 36 ó 42 pesos y preferimos cambiarle un ratito para sustituir, porque de verdad esas tortas de huevo son a precio de oro". Y no sólo en los mercados la carestía del huevo ha influido en las ventas, pues en los negocios de tortas, también. Es el caso de "Tortas La Güera", en donde de plano ya no venden las que contienen huevo y hasta se advierte a los clientes, pues aceptan que sería incrementar el precio de las mismas. El huevo ya igualó a los frijoles y a muchos productos más de la canasta básica, pero como la mayoría de las personas, prefieren comprar carne, con lo cual hasta sus hábitos alimenticios están cambiando. En este regreso a clases podremos encontrar a niños con sus tortas de jamón, de carnitas o aguacate y por ahora no se dejan ver las clásicas de huevo. (DQ p.1) 
 
N: INVERSIÓN DE 800 MDP 
ADEMÁS 40 MDP PARA ABASTO Y 22 MÁS PARA EL SECTOR SALUD Por Noticias El gobernador José Calzada Rovirosa, acompañado de su esposa Sandra Albarrán de Calzada, inauguró ayer la plaza comercial y la torre de oficinas del Proyecto “Q7001” en Boulevard Bernardo Quintana, complejo en el que se invertirán 800 millones de pesos. (N p.1) 
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AM: ALTERAN EN TEQUIS BITÁCORAS DE OBRAS  Por Daniel Martínez / dmartinez@amqueretaro.com La Entidad Superior de Fiscalización detectó que funcionarios contables de la administración municipal de Tequisquiapan alteraron documentos de bitácoras de obra para subsanar algunas observaciones que les habían realizado. La Entidad Superior de Fiscalización del Estado (ESFE) tiene en la mira al Ayuntamiento de Tequisquiapan. En las observaciones que la ESFE realizó a las cuentas públicas de la administración municipal, del 1 de enero al 30 de junio de 2011, destacan: la altercación de fechas en las bitácoras de obra; el desvío de una donación, de 160 mil litros de gasolina (con valor de un millón 234 mil pesos al valor de 2010), que Petróleos Mexicanos realizó al municipio; la omisión del cobro a usuarios del relleno sanitario; el pago a proveedores sin contratos de por medio y la repartición de bonos de 5 mil pesos a regidores sin necesidad de comprobarlos. De acuerdo a la ESFE, la cuenta pública del primer semestre del 2011, se entregó fuera de tiempo y con irregularidades. Además, funcionarios contables del municipio de Tequisquiapan habrían tachado y alterado bitácoras de obra para intentar subsanar observaciones realizadas por el organismo fiscalizador. “Tales papeles de trabajo hasta ahora presentados contienen diversas irregularidades e inconsistencias que permiten presuponer su posterior elaboración, tales como: tachaduras sobre fechas inherentes al año 2012, sobreponiendo el número 2011 como virtual año de su elaboración”, detalla en su reporte. El organismo fiscalizador da 45 días al Ayuntamiento de Tequisquiapan para subsanar las observaciones y recuerda “la gravedad y trascendencia jurídica que representa la simulación y fabricación de documentales, particularmente en el desahogo de un proceso de fiscalización superior”, detalla el documento. (AM p.1) 
 
C: REACTIVARÁ EL ESTADO INDUSTRIA DEL HUEVO Por Alan Contreras  Con el objetivo de normalizar el precio del huevo, la autoridad estatal desarrollará cinco granjas con 200 mil gallinas de postura, para incrementar la producción en Querétaro, en lo que se aplicará una inversión de 40 millones de pesos a fondo perdido. El proyecto que fue expuesto a la Secretaría de Economía, consiste en identificar las zonas agropecuarias, que por sus condiciones climatológicas y económicas pueden producir huevo. José Calzada mencionó que la intención es potencializar la capacidad productiva de las entidades, con el objetivo de diversificar la producción en el país, debido a que el 55 por ciento de la aportación del mismo, la tiene Jalisco. El Gobernador explicó que esta medida se suma a un conjunto de alternativas, que se han planteado para hacer que el precio de este producto, regrese a su precio original. Entre ellas, incrementar los cupos de importación, eliminando los aranceles que se tienen con otros países, principalmente con Estados Unidos; imponer con prontitud sanciones a aquellos mayoristas que incurren en el acaparamiento y la especulación, e incrementar el contacto comercial y acercamiento entre vendedores extranjeros y los proveedores locales, para la adquisición del producto. El mandatario estatal mencionó que sostuvo una plática con el secretario de Economía, Bruno Ferrari, para abordar el proyecto de granjas para Querétaro. En donde también coincidieron que con estas medidas, se puede lograr disminuir el precio del huevo y hacer más competitiva a la planta productiva de los estados. Por eso señaló que ante la falta de oferta y demanda, se requiere de incentivar la producción nacional de las entidades e incrementar la importación del huevo. “Necesitamos incrementar los bienes que vienen del norte, los que se están importando, libres de aranceles, entiendo que esta medida debe ser por un tiempo limitado, hasta que los precios se vuelvan a equilibrar y de ahí en adelante, fortalecer nuestra planta productiva para que esto no vuelva a suceder, pero se tienen que tomar medidas duras contra aquellas personas que acaparán y especulan con el precio”, refirió. Actualmente, en el estado existe una producción anual de 20 mil toneladas en cinco naves de 40 mil gallinas cada una, ubicadas en la zona militar y en granjas de pequeños productores, ubicadas en los municipios de Colón y Ezequiel Montes. A nivel nacional, se han importado 400 toneladas de huevo de Estados Unidos, como una primera parte. (C. p.1)  
PA: SIN LEY AMBULANTAJE EN CENTRO HISTÓRICO  Por Patricia Vázquez En un “paraíso de ambulantaje” se ha convertido el primer cuadro de la ciudad, aseguró el líder de los Comerciantes del Centro Histórico y vicepresidente de la Canacope, Federico Ibarra Pérez,  al señalar que tan sólo durante este año se ha visto un incremento del 500 por ciento de comerciantes no regulados que ya rebasan al número de 2 mil comercios formalmente establecidos en dicha zona de la capital. En este sentido, urgió a que la problemática sea resuelta a la brevedad por el gobierno municipal en curso, pues aseguró que dado que los comerciantes ambulantes ofertan los 
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mismos productos que los establecidos, la situación ha golpeado sus ventas hasta en un 50 por ciento. Agregó que la problemática ha tenido auge principalmente en la Avenida Zaragoza del lado norte, hasta invadir las principales calles del Centro como Guerrero, Allende, Juárez, Pasteur y Corregidora. “Estos son los puntos que se ven plagados, y también la calle de Corregidora que es la zona que les encanta y hasta más para allá de lo que es el Templo de San Antonio. Con ese golpe de comerciantes ambulantes que están vendiendo lo mismo que nosotros, las ventas nos han disminuido prácticamente en un 50 por ciento”, expresó Federico Ibarra. Detalló que se ha detectado que el incremento de ambulantaje obedece a gente que ha emigrado de otras entidades federativas tales como el estado de Puebla y el Distrito Federal, quienes, denunció, generan ingresos a través de la competencia desleal y haciendo caso omiso a la autoridad. “Hemos detectado que estas personas son de fuera de Querétaro, vienen de otras entidades como Puebla y el DF y aprovecha esa latitud que hay aquí para convertir al Centro Histórico en un paraíso para los ambulantes. Nosotros no queremos que suceda, recordarán que en años anteriores se perdió mucho dinero por limpiar el Centro y ahorita vemos que se está regresando a lo mismo”. Precisó que los comercios ambulantes principalmente ofertan ropa, que no mantiene certidumbre en su procedencia y productos consumibles que, dijo, no se encuentran regulados, por lo que representan una problemática de salud. “Venden de todo, manzaneras, churros, pan, venden calcetas, ropa, incluso había una camioneta con venta de camisas y un señor que ya hasta puso unos maniquíes en la vía pública para vender su ropa, o sea, ya hasta con maniquíes y todo”, denunció el líder de los comerciantes. Ante este contexto, Ibarra Pérez aseveró que la problemática ya ha llegado a su límite, pues además ha traído problemas de pleitos entre comerciantes formales e informales, debido a la constante lucha por los clientes y por la invasión de calles, en donde unos insisten en quedarse en la vía pública y otros en señalarles que no pueden ocupar esos espacios y menos afuera de un establecimiento formal. Por este motivo enviaron un ultimátum a la autoridad municipal plantando una manifestación ayer afuera de la oficina de la presidenta municipal, Carmen Zúñiga, para pedir que se resuelva el problema o que también invadirán las calles, pues subrayaron que la autoridad no ha tomado control y no se está aplicando la ley. “Esto no debe de ser y nosotros estamos tratando de decir que si no actúa la autoridad nosotros vamos a convocar a todos los del Centro Histórico a que salgan a ocupar las banquetas. A nosotros nos regulan para que no podamos salir, pero ellos sí pueden hacerlo y hasta ponen mercancía como películas, para que la gente que va distraída  tenga que comprar a fuerza su producto, entonces si ellos están invadiendo las banquetas, pues entonces nosotros tenemos que salirnos, ya que no pasa nada y esperamos que tampoco a nosotros nos pongan multas por ocupar el lugar que no queremos que ocupen los ambulantes”. Finalmente el presidente de los comerciantes del Centro Histórico, informó que el gremio ya ha sostenido diversas reuniones con las autoridades municipales; sin obtener resultados, pues aseguró que se ha percibido una falta de autoridad en la que los ambulantes se han impuesto, sólo provocado su cambio de sede pero sin respuesta a la  problemática que sigue latente. “Ya estuvimos hablando primero con los inspectores y luego con  el director de Inspección municipal, Jorge Echánove, y no ha habido resultados,  al contrario ha incrementado. La última  reunión la tuvimos hace un mes, y hemos detectado que el ambulantaje ha subido en un 500 por ciento porque lo que hacen es sólo decirles que se quiten y entonces los comerciantes sólo se cambian de una calle a otra y continúa lo mismo”, concluyó. (PA p.1)  
EUQ: BUSCAN REVERTIR CRISIS DE HUEVO Por Edith Parra Con recursos a fondo perdido por 40 millones de pesos, el gobierno de Querétaro creará un proyecto para la producción de huevo en las zonas que tengan las condiciones adecuadas de la entidad. Con ello se busca por un lado, ayudar a las regiones del estado con menos condiciones económicas y por el otro diversificar la capacidad productiva en el país a fin de evitar incrementos del huevo como el que se está registrando. El gobernador de Querétaro, José Calzada Rovirosa, dijo que la propuesta está ya en la mesa del secretario de Economía, Bruno Ferrari, para que se considerada a reserva de que se complemente con las acciones que ha emprendido el gobierno federal, tras el alza en el precio del huevo que se ha originado por la especulación y el acaparamiento. A finales de junio pasado el Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria (Senasica) detectó un brote de gripe aviar de alta peligrosidad del subtipo H7N3 en tres granjas avícolas de Jalisco en los municipios de Tepatitlán y Ajijic. Lo que provocó el sacrificio de millones de gallinas de postura. El estado de Jalisco es el principal productor de huevo en el país con el 55%. A raíz de la influenza aviar, el precio del huevo ha sido inestable en los últimos 2 meses. En en el caso de Querétaro pasó de 15 pesos a 22 pesos en las primeras semanas y hasta 35 y 42 pesos se ha llegado a vender. A fin de proteger la economía familiar el gobierno federal liberó la importación de huevo con cero aranceles, de tal manera que 
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pueda estar ingresando a México siempre y cuando se cumpla con las medidas y las restricciones sanitarias establecidas, “en este caso de Estados Unidos es de donde se están llevando a cabo las importaciones ya se importaron 400 toneladas de huevo, es la primera medida que se tomó, la segunda es que a través de mecanismos de supervisión de la federación se actúe de manera enérgica para castigar a las personas que especulan o bien que acaparan el producto ”, subrayó el mandatario queretano. La tercer medida, continuó tiene que ver con un intercambio de información para que sean los grandes distribuidores de este producto los que tengan acceso a los grandes vendedores particularmente en los Estados Unidos, un contacto de gobierno a gobierno para conectar proveedores con compradores y de esta manera inmediatamente surtir al mercado mexicano. Las medidas provocarán que en poco tiempo el precio del huevo regrese a su estado original, es una cuestión de oferta y demanda. El estado cuenta con 2 grades productores; una es la zona militar en donde se tienen 5 naves de 40 mil gallinas cada una, en total son 200 mil gallinas que producen 200 mil huevos diarios que van a sumar a las 20 mil toneladas que se producen al año. Además hay otros productores en el municipio de: Querétaro, Colón y Ezequiel Montes. Calzada Rovirosa dijo que bajo estas circunstancias se presentará a la federación el proyecto productivo, con lo que se beneficiará también a las zonas con menos condiciones económicas en el estado, que tengan las condiciones adecuadas en cuanto a temperatura para producir huevo, para tener gallinas de postura. Cada nave de 40 mil gallinas implica una inversión de 8 millones de pesos. “Vamos a hacer un proyecto de 40 millones de pesos, que hoy (jueves) estará en el escritorio del secretario para ver si nos pueden ayudar a fondo perdido y así contribuimos a la producción nacional, pero también contribuimos a que a Querétaro la vaya bien a través de mejores condiciones para los productores. (EUQ p.1) 
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